

子育て座談会にご参加いただき、ありがとうございました

開催までの経緯・目的

今年もおおぞらこども園のパパママに参加していただき、第2回子育て座談会を実施しました。毎年檜葉町では、「ならはコミュニティコレクション～ならコレ～」を開催して、子どもから高齢者、障がいの有無に関わらず、誰もが住み慣れた場所で生きがいを持って暮らしていくために多世代の意見を聞き、地域づくりにつなげています。

今回の座談会では、「楽しんでいること」「どのように育ててほしいか」「ファミリー・サポート・センターについて」等、子育て世代の方々のリアルな意見を聞く貴重な機会となりました！！

話し合いで出た意見（抜粋したもの）

どんな風に育ててほしい？

- 自分のことを好きな自分であってほしい。
- 自分で決められる人、自分で表現できるよう学んでほしい。
- 社会性を身に付けてほしい。
- 可能性を広げられる人に育ててほしい。・人生を楽しんでほしい。

ファミリー・サポート・センターについて

- 子育てと家事、仕事のバランスが難しいのでファミサポに期待したい。
- 急な残業で迎えに行くのが遅くなりそうな時に、子どもを見守ってくれるファミリー・サポート・センター事業を利用したい。
- 気軽に利用できるものだとうれしい。
- 習い事の送迎の対応をお願いできるとうれしい。
- 病児・病後児を少しの間でもお願いできるとうれしい。



グループに分かれて意見交換!!



子どもたちの見守りは、地域のボランティアの方々に協力してもらいました!!

パパママが話し合い中、子ども達は楽しく風船遊び♪



ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました!!

令和5年11月22日（水）ならはCANvas

令和6年1月20日（土）の『ならコレ2023』では、子育て座談会についても詳細を話す予定です。当日はお子さんの預かりもできますので、ぜひ、子育て世代の皆さんもお越しください♪